

Chronique religieuse : 7 au 13 février 2024

Guérir, consoler, libérer

Par Mgr Albert LeGatt,

Archevêque de Saint-Boniface

Nous voici, malgré le beau temps que nous connaissons présentement, à ce temps de l'année où on peut se sentir un peu moche, même triste. Bien des gens souffrent du Trouble Affectif Saisonnier ou encore de dépression.

En tant que chrétiens, que faire ? D'abord, tournons-nous vers Jésus. En ces premiers dimanches dits du Temps ordinaire dans le calendrier liturgique, on proclame les débuts de l'Évangile de Marc. En ces chapitres, Jésus, alors qu'il commence son ministère public, dresse les deux hauts points de ce ministère.

D'abord, il prêche le Royaume de Dieu. « *Le Royaume de Dieu est parmi vous...convertissez-vous...suivez-moi* ». Et deuxièmement, Jésus guérit une multitude de personnes qui s'approchent de lui avec leur souffrance. De fait, il y a une grande emphase dans l'Évangile de Marc sur les guérisons effectuées par Jésus comme manifestation de son identité et de sa manière de dévoiler l'amour du Père. De manière répétée, Jésus guérit les gens et surtout ceux qui sont opprimés spirituellement. « *Ils ont un esprit malin en eux.* »

Jésus guérit la pensée. Il console le cœur. Il libère l'esprit. Il éclaire la pensée, en conduisant les gens des ténèbres à la lumière. Il console le cœur qui souffre de l'oppression et de l'exclusion. Il libère l'esprit pour que la personne puisse reprendre sa vie dans la joie et dans la paix – ce qui permet alors de rétablir ses liens avec la famille, ses amis et la communauté. Jésus guérit sans cesse.

Nous sommes comme Église, le Corps de Jésus le Vivant, nous sommes la continuation, l'incarnation actuelle de Son œuvre d'amour et de guérison. Alors, que pouvons-nous faire devant la souffrance du trouble mental, la souffrance de la pensée,

du cœur et de l'esprit ? Quelles possibilités avons-nous pour répondre à ces multiples besoins d'aide et d'accompagnement en diverses situations de souffrances émotionnelles et mentales, dans nos familles, dans nos paroisses, dans notre diocèse et la société ? Comment proclamer le Royaume de Dieu et s'unir au Christ qui guérit ?

À suivre...